

Title: 「全力疾走」



- 最近のエントリー
 - 只今、神奈川～ざっくりで
す～ (2010.10.31)
- アーカイブ
 - 2010年10月
 - 2010年09月
 - 2010年08月
 - 2010年07月
 - 2010年06月
 - 2010年05月
 - 2010年04月
 - 2010年03月

- 投稿カレンダー
- カテゴリー一覧
- ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE



RSS 2.0

10.10.31 「全力疾走」 > 2010年10月 アーカイブ

只今、神奈川～ざっくりで～

[Tweet](#)

[いいね！ 0](#)

[チェック](#)

時間の流れは速いもので。。。
韓国から帰ってきてでもう1ヶ月以上が経過してしまいました。

私のブログはまだ日本へ帰ってきておりませんので
今更ながらですが、さらさらと韓国からやらせていただきます。
とはいっても船からですが



みなさん撮影も終わり、韓国ではショッピングを楽しんでおりました。
だからちゃんとした服装になっています。

大阪には理事長と富田先生がお出迎え
昼食は理事長にお寿司をごちそうしていただきました。



ありがとうございました。
それと早朝に東京から大阪まで疲れた体に鞭打って来てくれた富田先生
最後の引率者の齊藤先生
ありがとうございました。

その日の夜行で大阪から夢の国へ



みなさんのワクワクした顔とは対照的に無表情でただ素通りです。

夢の国から実家へ帰るとそこにはいつもの我が家



慎太郎は大きくなり
父親はぎっくり腰になり
家にはモルモットがいて猫は外に追いやられていきました。

その日の午後からお米の配達をし、すんなりいつもの生活に入っていました。

そしてFW報告会



当日のぎりぎりまで作業に取り掛かるみなさん。

報告会はガチガチになってしましましたが、今の自分を出せたと思います。
これからはより良い作品に出来るように努力していきたいです。

御協賛していただいた企業の方々
作品を見ていただいた先生方
日本でサポートしていただいた教務課のみなさん
自由にやらせてくれた両親
なんだかん共に楽しく過ごせたクラスのみなさん
本当にありがとうございました。

そして授業も始まりました。





カテゴリ:

post by 遠藤 謙介 | 日時: 2010.10.31 | [パーマリンク](#) | [コメント\(0\)](#) | [トラックバック\(0\)](#)

Copyright 2009 All rights reserved NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

powered by OLYMPUS